



Paris, le 28 avril 2014

**JOËLLE  
GARRIAUD-MAYLAM**

---

SENATEUR  
REPRESENTANT  
LES FRANÇAIS  
ETABLIS HORS DE FRANCE

---

VICE-PRESIDENTE DU GROUPE UMP  
DU SENAT

---

CONSEILLER POLITIQUE DE L'UMP,  
SECRETARE NATIONAL AUX AFFAIRES  
ETRANGERES (RELATIONS FRANCO-  
BRITANNIQUES ET COMPARAISONS  
INTERNATIONALES)

---

SECRETARE DE LA COMMISSION  
DES AFFAIRES ETRANGERES  
DE LA DEFENSE ET  
DES FORCES ARMEES

---

VICE-PRESIDENTE DE LA DELEGATION  
AUX DROITS DES FEMMES ET  
A L'EGALITE DES CHANCES ENTRE  
LES HOMMES ET LES FEMMES

---

**FREDERIC  
LEFEBVRE**

---

DEPUTE  
DES FRANÇAIS D'AMERIQUE  
DU NORD

---

MEMBRE DE LA COMMISSION  
DE LA DEFENSE NATIONALE ET DES  
FORCES ARMEES DE L'ASSEMBLEE  
NATIONALE

---

ANCIEN MINISTRE  
DU COMMERCE EXTERIEUR

Monsieur Gérard MICHON

Cher ami,

Le 24 mai auront lieu les élections consulaires, à l'occasion desquelles vous conduirez une liste soutenue par l'UMP et l'UFE.

En tant que Sénatrice représentant les Français établis hors de France et Député des Français d'Amérique du Nord, tous deux très impliqués dans la vie de l'UMP, nous tenons à vous apporter notre plus chaleureux soutien.

La fonction de conseiller consulaire permettra à nos compatriotes d'être représentés au mieux auprès des instances consulaires. Nous avons toute confiance en votre liste pour relever ce défi, afin que les valeurs de centre-droit puissent être représentées.

Solidarité, accueil des nouveaux arrivants, soutien aux entreprises, engagement en faveur de l'accès à une scolarisation en français... vous-même et votre équipe comptez déjà de longues années d'expériences dans l'aide à la communauté française des Etats-Unis. Dynamiques et disponibles, vous saurez créer de nouvelles relations avec le réseau diplomatique et consulaire pour défendre au mieux les intérêts de nos compatriotes.

L'enjeu des élections consulaires dépasse les intérêts locaux. Les élections municipales ont permis de désavouer la politique menée par le gouvernement de François Hollande. Le 24 mai offre une nouvelle occasion de renforcer ce signal, tant à travers les élections des conseillers consulaires qu'europeennes.

Voter pour la liste conduite par Gérard MICHON, c'est soutenir les valeurs de la droite et du centre, et c'est opter pour la compétence et l'engagement au service des Français des Etats-Unis.

Joëlle Garriaud-Maylam  
Sénatrice des Français de l'étranger

Frédéric Lefebvre  
Député des Français d'Amérique du Nord